

2 県北中体連発第14号
令和2年6月22日

県北地区各中学校長様

県北地区中学校体育連盟
会長 佐藤 信行



令和2年度県北地区中学校体育大会開催の中止について

このことについて、令和2年4月24日付け「令和2年度県北地区中学校体育大会並びに令和2年度各支部中学校体育大会の開催延期について」でお知らせしたとおり、県北大会の開催を目指し、県北地区中学校体育連盟として、各市町村教育委員会、各支会校長会との協議を重ね準備等を進めてまいりましたが、生徒の安全面や健康面など下記の理由等から総合的に判断し、令和2年度の県北地区中学校体育大会の開催を中止といたします。

各学校において、部活動が再開し大会開催を心待ちにしていた生徒の思いや部活動顧問の先生方の熱意に応えることができず誠に残念でありますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

記

- 1 競技会場並びに生徒の会場への移動等も含めた新型コロナウイルス感染対策を十分行なうことが難しく、リスクは払拭できない。
- 2 大会期間中並びに大会までの部活動での練習において、段階的な指導を行ったとしても熱中症のリスクが払拭できない。
- 3 部活動の活動内容に感染症対策による練習方法の制限等があるなど、体力の回復や技能の向上のための練習が十分に行われないことで怪我等のリスクが払拭できない。
- 4 保健体育科の授業等において、感染リスクを軽減するために様々な配慮が必要となっている。